

La commémoration du 14 juillet à Pessac ce 13/07/2025

La cérémonie fut brève mais intense grâce à Madame Hadiza GARBA à qui Franck RAYNAL, maire de Pessac, a confié le soin de prononcer le discours de circonstance.



Madame Garba, récemment naturalisée, a exprimé avec lucidité sa conviction d'avoir « rejoint une société qui (...) accorde des droits mais aussi des responsabilités ». Dans cette « communauté de destins », à laquelle elle est désormais intégrée, elle a voulu mettre particulièrement en valeur le « pilier » de la FRATERNITE. Elle le décrit comme une « promesse », « un lien invisible qui unit ». Il s'agit, pour elle, de « reconnaître en l'autre, un frère, une sœur... » de le « reconnaître avec respect et solidarité ». Elle voit dans la fraternité l'exigence de mettre nos différences au service du pays. « Être garant de la fraternité » n'est pas, pour elle, « seulement un idéal, mais un engagement vivant et concret ».

Ces propos furent chaleureusement applaudis et accueillis avec l'espoir qu'ils reflètent l'état d'esprit de la majorité de nos concitoyens.

La manifestation s'est prolongée par les traditionnels dépôts de gerbes par les présidentes et présidents des associations patriotiques et combattantes, ainsi que par les élus municipaux, départementaux et nationaux. La sonnerie aux morts et l'hymne national ont retenti avant que les élus aillent saluer et remercier les porte-drapeaux venus en nombre.



Les lecteurs de la « lettre d'information » retrouveront prochainement Madame Hadiza GARBA car elle a accepté d'accorder un entretien dans lequel elle pourra faire le récit de son itinéraire depuis son Niger natal jusqu'aux bureaux de la CAF de Bordeaux.